

Cotización Obligatoria Cuprum Dependientes*	12,44%
Cotización Obligatoria Cuprum Independientes**	13,32%
Cotización AFC***	0,60%
Costo Seguro de Invalidez y Supervivencia****	1,88%
Tasa Equivalente	3,54%

Ingreso Mínimo Imponible		Impuesto Único a los Trabajadores / Agosto 2025			
Trabajadores de 18 años y hasta 65 años	\$ 529.000				
Trabajadores menores de 18 años y mayores de 65 años	\$ 394.622				
Trabajadores de casa particular	\$ 529.000				
Para fines no remuneracionales y afiliados voluntarios	\$ 340.988				
Asignación Familiar					
Para trabajadores y pensionados con ingresos que:					
No excedan de \$620.251	\$ 22.007				
Entre \$ 620.252 y \$ 905.941	\$ 13.505				
Entre \$ 905.942 y \$ 1.412.957	\$ 4.267				
Mayores de \$1.412.957	\$ 0				
Pensiones Mínimas de Vejez o Invalidez con Garantía Estatal		APV			
Para menores de 70 años	\$ 190.696	C.Voluntarias tope mensual UF 50 (31/8/2025)			\$ 1.969.154
Entre 70 años y 75 años	\$ 208.511	C.Voluntarias tope anual UF 600 (31/8/2025)			\$ 23.629.842
Para 75 años y más	\$ 222.475	D.Convenidos tope anual UF 900 (31/8/2025)			\$ 35.444.763

AFC Renta tope imponible de 131,9 U.F. al 31 de Agosto de 2025	\$ 5.194.627	UTM Agosto de 2025	\$ 68.647
		Renta tope imponible de 87,8 U.F. al 31 de Agosto de 2025	\$ 3.457.834

Pensión Garantizada Universal		I.P.C.				
Monto PGU	\$ 224.004		Índice	% Var. Mes	% Var. A Dic.	% Var. 12 meses
Desde Febrero 2025*****		2023	Base anual 2018			
Pensión base bruta entre \$0 - \$762.822	\$ 224.004	Enero	130,05	0,8	0,8	12,3
Pensión base bruta entre \$762.823 - \$800.000	\$ 205.415	Febrero	129,97	-0,1	0,7	11,9
Pensión base bruta entre \$800.001 - \$900.000	\$ 155.415	Marzo	131,4	1,1	1,8	11,1
Pensión base bruta entre \$900.001 - \$1.210.828	\$ 105.415	Abril	131,8	0,3	2,1	9,9
		Mayo	131,9	0,1	2,3	8,7

U.F.			
agosto 2025			
9	\$ 39.133,45	26	\$ 39.326,20
10	\$ 39.144,76	27	\$ 39.337,57
11	\$ 39.156,08	28	\$ 39.348,94
12	\$ 39.167,40	29	\$ 39.360,32
13	\$ 39.178,72	30	\$ 39.371,69
14	\$ 39.190,04	31	\$ 39.383,07
15	\$ 39.201,37		
16	\$ 39.212,70	septiembre 2025	
17	\$ 39.224,04	1	\$ 39.394,46
18	\$ 39.235,38	2	\$ 39.405,85
19	\$ 39.246,72	3	\$ 39.417,24
20	\$ 39.258,06	4	\$ 39.428,63
21	\$ 39.269,41	5	\$ 39.440,03
22	\$ 39.280,76	6	\$ 39.451,43
23	\$ 39.292,12	7	\$ 39.462,83
24	\$ 39.303,48	8	\$ 39.474,24
25	\$ 39.314,84	9	\$ 39.485,65

I.P.C.	Índice	% Var. Mes	% Var. A Dic.	% Var. 12 meses
2023	Base anual 2018			
Enero	130,05	0,8	0,8	12,3
Febrero	129,97	-0,1	0,7	11,9
Marzo	131,4	1,1	1,8	11,1
Abril	131,8	0,3	2,1	9,9
Mayo	131,9	0,1	2,3	8,7
Junio	131,7	-0,2	2,1	7,6
Julio	132,2	0,4	2,5	6,5
Agosto	132,4	0,1	2,6	5,3
Septiembre	133,2	0,7	3,3	5,1
Octubre	133,8	0,4	3,7	5,0
Noviembre	134,8	0,7	4,5	4,8
Diciembre	134,1	-0,5	3,9	3,9

2024	Base anual 2023			
Enero	101,7	0,7	0,7	3,8
Febrero	102,3	0,6	1,3	4,5
Marzo	102,7	0,4	1,6	3,7
Abril	103,2	0,5	2,2	4,0
Mayo	103,5	0,3	2,4	4,1
Junio	103,4	-0,1	2,4	4,2
Julio	104,2	0,7	3,1	4,6
Agosto	104,5	0,3	3,4	4,7
Septiembre	104,5	0,1	3,5	4,1
Octubre	105,6	0,1	4,5	4,7
Noviembre	105,8	0,2	4,7	4,2
Diciembre	105,6	-0,2	4,5	4,5

2025	Base anual 2023			
Enero	106,7	1,1	1,1	4,9
Febrero	107,2	0,4	1,5	4,7
Marzo	107,7	0,5	2,0	4,9
Abril	107,9	0,2	2,2	4,5
Mayo	108,1	0,2	2,4	4,4
Junio	107,7	-0,4	1,9	4,1
Julio	108,6	0,9	2,8	4,3

*Incluye cotización obligatoria del trabajador (10%), más costo de Administración de AFP Cuprum (1,44%), más el aporte del empleador que introduce la reforma de pensiones (actual :1%)

**Incluye costo de Administración de AFP Cuprum (1,44%), más el costo del Seguro de Invalidez y Sobrevivencia (1,88%)

***Se paga directamente en la AFC

****Para trabajadores dependientes que se encuentren percibiendo el subsidio previsional a los trabajadores jóvenes establecido en la Ley Nº 20.255, el Seguro de Invalidez y Sobrevivencia, es de cargo del trabajador.

****Para pensión bruta sobre \$762,822 los valores del beneficio son referenciales. A partir de Febrero 2025, el monto De la PGU corresponderá a un aporte mensual proporcional que dependerá del rango de la pensión base de cada persona calculado en base a: **\$224.004 * (Psup - PB) / (Psup - Pinf)**. La Pensión Máxima Solidaria (PMAS) será la Pensión Superior (Psup) de la Pensión Garantizada Universal (PGU) la cual asciende al monto de \$1.210.828. Cabe destacar que la Pensión Básica Solidaria de Invalidez fue reemplazada por el monto de la PGU.